

六ッ美 福祉だより

発行 六ッ美西部学区福祉委員会
委員長 石川保夫

健康こそは元気で福祉の力

六ッ美西部学区
福祉委員長 石川保夫



平成十七年五月発足した本会も関係者のご協力により、福祉活動が進展できたことに

対し厚くお礼申し上げます。

七十五歳以上の独り暮らしの方を、民生委員さんを中心に委員全員で、安否確認、激励訪問六回と食事会を実施しました。また、寝たきり老人の訪問や健康講座等を行いました。

今回は、このほか健康体操を開き、少しでも健康意識や健康維持を図ります。また、老人クラブと合同で親睦グラウンドゴルフも開催いたしました。子どもとのふれあい活動として、昔からの伝承遊びも計画しております。

誰もがいつまでも、元気で暮らし、健康でありたいと高齢者の願いであります。健康こそは元気で福祉（幸福）の力です。健康づくりを重点に今年を進めたいと思います。

学区も創立して十年が過ぎ、十一月に記念事業が開催されます。学区内には、各種医療施設も開業され、また、老人福祉施設も設置や計画がされております。

今年度、井内新村線沿いの牧御堂町に六ッ美北

地区の愛知県警の交番が設置され、防犯の要として地域の安全が期待されます。

今後、ますます少子高齢化が進む中、本会としても学区福祉の向上と、健康で安心して暮らせるよう尽力したいと考えております。

小さな気配り大きな成果

六ッ美西部学区社会教育委員会
委員長 小島資行



福祉とは社会の全ての人が幸福で安定した生活を営むことです。したがって社会福祉というのは、個人や家族だけでは解決することのできない生活上の問題や課題を解決していく

ことを目的に、社会的に行う取り組みー住民自身による相互扶助や援助活動、住民の生活を支えることを目的にした政策・制度などの総称といえます。

相手の立場になって、その人が本当に望んでいること、そしてその人の自律した生活を応援していけるような、そんなお手伝いをしたいものです。

障害がある人は、たくさんの方を自分の力でやっていきます。本人の自立も大事です。お手伝いをするばかりがその人のためになるとはかぎりません。温かく見守る気持ちも大事です。おせっかいにならないように、危ないときや、困った様子のときにお手伝いしましょう。お年よりは人生の大先輩です。体力は弱くなっても社会経験をしてきた知識や思考力はむしろ教えていただきたいものです。お年寄りに対してはその人のそれまでの人生に尊敬の気持ちを持ちましょう。

「小さな気配り大きな成果」

学区福祉委員会のメンバーは、何らかの福祉に携わっているベテランの方たちばかりです。健康者、若い人も志しある人は、仲間に入って福祉貢献しませんか。

福祉委員会の活動を通して

広報・研修部
専門部長 野村みさを

学区福祉委員会は、委員と関係者のご協力により、独り暮らしの方（七十五歳以上）への激励訪問と少子化時代の子供を取り巻く環境の変化に対応すべく、乳幼児をお持ちの親子に対する子育て支援を始めとする各種事業を行っております。

激励訪問は、始めは緊張されておられましたが、年六回の訪問を重ねるにつれ、楽しみにされる様になっていきます。

また、子育て支援は、『なのはな』と名づけ、六ッ美西部学区を始め市内各町



1 月子育て支援の様子(西部学区市民ホーム)

から多数の乳幼児親子が参加して頂き、子供と親の関わり方について助言を行うことが出来ました。

この活動はお母さん同志の関わりにもなり、さらには地域の方々と出会う機会にもなりました。子育てでいろいろと考えられている方ほど積極的に参加していただきたいと思えます。

これからも皆様と活気のある楽しいひとときを過ごすことの出来る福祉活動を目指していきたいと福祉委員会一同考えています。

老人クラブの活動報告

西部学区老人クラブ

会長 山本英春

- 一、学区老人クラブとしての奉仕活動
- ア、西部小学校校庭の草取り実施、今年は創立十周年記念のため三回行います。
- イ、雑巾の贈呈、(九月予定)
- ウ、なのはな学習のため三年生を指導。

ワタ、フウセンカヅラ、オクラ、ホウセンカ、矢作ダイズ及び菜種を収穫し、出来れば菜種油をしぼりたい。

二、健康活動について

- ア、グラウンドゴルフ大会の実施
- イ、さわやか健康体操の実施
- ウ、ヨガ又はその他の体操を実施する予定。
- 三、ふれあい活動

- ア、ぶどう狩りの実施八、九月頃
- イ、一泊親睦旅行の実施十一月頃

四、各町内では、

- ア、神社、公民館、子ども広場、お寺の清掃
- イ、小学生にサツマイモ作りの栽培指導、



◀ 小学校草取り奉仕の皆さん

主任児童委員として地域に関わって

在宅福祉推進部委員

主任児童委員 近藤つや子

昨今、子供を取り巻く環境が大きく変わってしまっています。数年前までは、『車に気をつけて、交通事故に遭わないように』との想いだけでしたが、現在ではそれに加えて、不審者・変質者からも子供の身を守らなければならなくなりました。

主任児童委員として、街頭補導に出かけたり、少年愛護センターからの情報に接して、地域が一丸となつて子供の安全を守らなければ、いけないと痛感いたしました。

六ツ美西部学区では、何年も前から登下校安全ボランティアとして活動を続けておられる方々がいらつしやいます。昨年度はさらに多くの方にボランティア参加を呼びかけ登録をしていただきました。青色回転灯をつけた車も学区内を巡回しております。子供たちが安心して暮らせるためにも地域の皆さんと協力していきたいと思えます。



第一回さわやか体操の様子



平成十九年度福祉委員会事業計画(太字協力)

- 五月、**激励訪問**、小学校草取り奉仕、学区合同運動会
子育て支援『なのはな』
- 六月、**広報誌発行**、健康体操
- 七月、**激励訪問**
- 九月、**小学校草取り奉仕**、学区敬老会(社教)、健康体操、**激励訪問**、お食事会、子育て支援『なのはな』
- 十月、**寝たきり老人訪問**、学区ふれあいウオーク祭り(社教)ふれあいウオーク祭り赤い羽根募金
- 十一月、**小学校草取り奉仕**、西部小学校・学区十周年記念式典、健康講座、**激励訪問**、
- 十二月、**老人クラブ合同親睦グラウンドゴルフ大会**
先進地視察、
- 一月、**寝たきり老人訪問**、子育て支援『なのはな』、**激励訪問**、
- 二月、**児童ふれあい伝承遊び**、健康体操
- 三月、**激励訪問**、

平成 19 年度福祉委員会役員

| 役職 | 氏名 | 所 属 |
|---------|------------|-----------|
| 委員長 | 石川保夫 (再任) | 元社教委員長 |
| 副委員長 | 畔柳伽乙留 (再任) | 総代会長 |
| " | 小島資行 (再任) | 社教委員長 |
| " | 山本英春 (新任) | 老人クラブ会長 |
| " | 松下義明 (再任) | 民生委員会長 |
| 事務局長 | 伊藤忠良 (再任) | 宮地東総代 |
| 会計 | 八田政弘 (再任) | 法性寺 1 区総代 |
| 監査 | 前村正幸 (再任) | 赤渋 4 区総代 |
| " | 永田正男 (新任) | 前社教委員長 |
| 専門部長 | | |
| 広報・研修部 | 野村みさを (新任) | 民生委員 |
| 在宅福祉推進部 | 多湖雅子 (再任) | 民生委員 |
| ふれあい活動部 | 清水良治 (新任) | 民生委員 |